

# くすのき 3

やさしい子  
たくましい子  
すすんで学ぶ子

令和元年 9月3日

No. 7

## 2学期が始まりました9/2

9月2日(月)は始業式、夏休みも終わり総社小学校に元気な子どもたちが戻ってきました。今年の夏は、まさに酷暑、うだるような暑さが続きましたが、保護者や地域の皆様の見守りがあればこそ、子ども達も元気に登校することができました。心から感謝申し上げます。夏休み中、学校ではできない学習や体験を通して子どもたちは、それぞれに一回り成長した気がします。2学期は多くの行事があります。充実した学期になるよう教職員一同、力を合わせ、総小っ子の健やかな成長を目指してまいります。保護者・地域の皆様には、どうか変わらぬご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

## 9月の品格教育の目標「やりぬく心」



9月の品格教育のめあては、「やりぬく心」です。自分でやると決めたことは最後までやりぬくことが大切です。自分の夢を叶えた人々は、挫折や苦難を乗り越えて夢をかなえています。子どもたちにも自分の夢を持ち夢に向かってあきらめず一步一步努力し、自己実現できるよう頑張ってもらいたいと願っています。

## 全国学力学習状況調査の結果

8月に全国学力・学習状況調査の結果が公表されました。岡山県の小学校

6年生は全国29位(去年は31位)という結果でありました。

しかし、本校の6年生の平均正答率は、いずれも全国の平均正答率を上回る大変良い結果でした。これまでの地道な努力が実を結んでいます。その一方で、全国的な傾向でもありますが「書く力」「読み取る力」等に課題もあります。今後、結果を分析し、改善プランを基に課題解決に向けて取り組んでまいります。ご家庭でも家庭学習、メディアコントロールの取組等引き続きご協力をよろしくお願いいたします。

## 奉仕作業ありがとうございました

8月18日(日)には、早朝よりたくさん保護者の皆様にご参加いただき、PTA奉仕作業を行いました。お陰様で、学校内外が作業前とは見違えるようにきれいになり、総小っ子たちは、気持ちの良い教育環境の中で2学期をスタートすることができます。ご協力ありがとうございました。

## 旧校舎解体工事が進んでいます



暑い暑い夏休み中も旧校舎の解体工事は、着々と進められています。

見たことのない怪獣のような大きな重機が、鉄筋コンクリートの校舎にかじりつき粉々に解体していく様子は、まるで映画の一場面を見ているようです。解体されていく旧校舎に一抹の寂しさを感じるのは私だけでしょうか。解体は新しい物を生み出すための第一歩とコマーシャルで聞いた気がします。2学期には、グラウンドの整備や体育館への通路、新しい体育倉庫等の工事が行われる予定です。引き続きご協力をよろしくお願いいたします。